

3つの力の育成：「深く考える力」「思いや考えを行動にする力」「自分に負けない力」

清新中学校だより

清 風

令和5年12月22日

第215号

2学期を振り返る

校長 小泉 勇

2学期が終了しました。

振り返ると82日間の2学期でしたが、内容のある充実した2学期だったと感じます。

2学期の最も大きな行事である清学祭については、3年生がリーダーシップをとり、全校をひとつにまとめて立派にやり遂げました。合唱の部では最後に歌った全校合唱で全校生徒の歌声がひとつになり、市民会館全体に響き渡る素晴らしさを忘れることができません。

また、体育の部では、各チーム一丸となって競技や応援に団結力を発揮し、一人ひとりがひたむきに競技に取り組み、力を出し切る姿や喜びを爆発させる表情がたいへん印象に残りました。閉会式終了後、グランドにチームごとに大きな円陣をつくり、お互いの健闘をたたえ合う様子も印象に残りました。

他にも様々な行事があった2学期でしたが、先日3年生の学期末オリエンテーションのプログラムの中で素敵なお手紙がありました。

それは、ときわぎ級のみんなが時間をかけて心を込めて作成した「オクトパス」をこれから受験に臨む3年生のすべてのクラスにプレゼントするというものでした。

それぞれの「オクトパス」は、それぞれのクラスに別々の応援メッセージが書いてある鉢巻きをしています。

3年生はこれから受験シーズンを迎えます。一つの事柄にひたむきになると周りが見えなくなるものです。時には「孤独」な気持ちになることもあると思います。



ときわぎ級のみんなから 3年生へ贈呈の場面

今回のサプライズは「みんなの周りにはみんなを見ている、考えている仲間がいます!!」というメッセージだったと思います。

2学期を振り返ると、様々な場面で「見てくれて、支えてくれて、応援してくれる仲間がいる」ことを実感できる2学期だったと思います。

終わりになりますが、この間、保護者の皆様には清学祭や授業参観、面談等にご来校いただきました。また、校外学習の見送りや集金など学校行事を支援していただいたことに感謝申し上げます。どうぞ良い新年をお迎えください。



各クラスに置かれている「オクトパス」。いつも応援しています。

2023 秋～冬 各部の様子		
	【軟式野球】 2年生5名、1年生7名の12名で活動しています。新チーム最初の大会でベスト4、秋季大会はベスト8と少しづつ力をつけています。先輩達が果たせなかつた県大会出場をめざし、人間力を高めたいです。	【バスケットボール男子】 新人戦は惜しくも2位でした。チームとして勝つために大会で出た反省を取り組んでいます！たくさんの方に応援していただきありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。
【バスケットボール女子】 チーム全体の団結力も深まり、秋季大会では相模原で5位に入ることができました。この流れにのり次の公式戦ではベスト4に入れるよう、さらにレベルを上げて練習に取り組みます！	【ソフトテニス男子】 チームの目標は「仲間を大切にし、試合に負けても後悔のない練習をする」です。この冬を仲間と乗り越え、基礎力・体力をつけることが課題！	【ソフトテニス女子】 9月の猛暑日から始まった秋季大会では個人戦で2ペアが県大会出場。団体ではベスト8あと一歩賞状に届かずでした。冬の強化練習で心技体を鍛え、強化リーグや春の大会に臨みます。
【サッカー】 秋季大会で勝ち上することはできませんでしたが、一人一人のスキル、体力の向上に向けて日々トレーニングに取り組んでいます。切磋琢磨しながらチームとしてまとまるように頑張ります。	【柔道】 男子団体では市で2位となり、目標として県大会出場を決めることができました。県大会は12/23,24に行われます。これまでの練習の成果を発揮できるようチーム一丸となって頑張ります！	【剣道】 今のチームは中学で剣道を始めた人がほとんどですが、部員同士で切磋琢磨し、どんどん上達しています。来年夏に努力が実を結ぶことを信じてこれからも頑張ります！
【バドミントン】 秋季大会個人戦女子ダブルス1組5位、女子シングルス2名ベスト16、男子シングルス2名ベスト16、男子ダブルス1組ベスト16、女子ダブルスは1月の県大会出場を決めました。チーム全体の技術向上をめざし、日々練習に励んでいます。団体戦でもよい成績を収められるように頑張ります。	【陸上競技】 冬期練習が始まりました。今年は1年生がたくさん入部したので、部長・副部長を中心協力して指示や声かけをしています。1/14の市駅伝は、男子が数年ぶりの2チーム出場となります。女子チームは目標を高く掲げて頑張っています。めざせ3位入賞！	【バレーボール男子】 相模原市で2位以上を目指に日々の練習に取り組んでいます。秋季大会では3位という結果でしたが、冬季大会ではこれ以上の成績になるよう、今後も頑張っていきたいと思います。めざせ、市総体優勝！
【バレーボール女子】 新人戦では決勝リーグまで勝ち残ることができました。周囲に感謝して、1月の大会に向けて全力で頑張っています。	【卓球】 新チームとして参加した秋の大会では男子団体でベスト8まで勝ち上がりました。今は年明けの大会に向けて部員全員で一生懸命練習をしています。	【吹奏楽】 2学期は地域での演奏の場もいただき、様々な経験ができました。新体制となり、多くの方に支えていただきながら頑張っています。
【演劇】 12/3県大会に出場し、県中文連専門部会長賞を受賞しました。台本から自分たちで作り上げる劇を完成させられるよう頑張って日々練習しています。	【家政】 ハロウィンをテーマに製作活動と調理実習を行いました。現在はクリスマスをテーマに製作しています。冬休み中には2回目の調理実習を行う予定です。	【美術】 部誌を発行しました。ChromeBookで作品の写真を撮り、編集しました。今後は共同作品や水墨画など新しいことにも挑戦する予定です。

2024年1月9日(火)の予定

	8:35朝の会 8:45朝活動 9:05始業式 10:00～11:00学活 11:10下校 諸活動なし
持ち物：通知表 冬休みのしおり 課題 上履き 体育館履き 防災頭巾 (ChromeBook)	

3学期 保護者の皆様に来校いただく日

1月18日(金)①～④	全学年 学校公開	
2月 9日(金)⑤⑥	1学年 校外学習発表会	
2月19日(月)午後	ときわぎ級 三者面談(～22日)	
2月27日(火)①～③	3学年 スポーツ大会(天候により変更の可能性あり)	
3月 8日(金)②③	3学年 学年お別れ会	
3月12日(火)午前	卒業証書授与式(1.2年生は休校)	
3月14日(木)⑤⑥	2学年 学年行事・修学旅行説明会	
3月15日(金)⑤⑥	1学年 学年行事	

生徒の活躍する様子を
ぜひご覧ください。
心よりお待ちしております。